
 

1 
 

 
ANNO ASSOCIATIVO 2018        VERBALE N. 1 
 
 
Il giorno 25 maggio 2018 alle ore 21 si riunisce presso la sede in Via della Basilica, l’assemblea dei 
soci dell’Associazione Culturale “In Agro Calventiano” per discutere il seguente O.d.g.: 
 

1. presentazione e discussione circa il Programma annuale delle attività culturali 
(prima ideazione, revisione stante gli incidenti di fine inverno); 

2. presentazione ai soci dell'opportunità studiata dal Direttivo per il Viaggio 
Culturale Sociale nel rispetto delle norme vigenti: decisione di fattibilità e scelta 
della data; 

3. accoglimento dimissioni membro del Consiglio Direttivo, eventuale surroga e 
nomina del Tesoriere; 

4. aggiornamenti circa le nuove normative in tema di Terzo Settore e relativi 
adempimenti anche in ordine alla convenzione con la Parrocchia; 

5. comunicazioni del Presidente in merito al rinnovo delle cariche associative a 
scadenza nel febbraio 2019 e relativa decisione; 

6. Varie ed eventuali. 
 

Presiede la riunione, il Presidente, Giorgio Prada. 
Sono presenti i seguenti consiglieri del direttivo: Franca Bassi (tesoriere), Raffaella Corrù 
Domenico Cremonesi, Elisabetta Dolcini, Loredana Maretto, Paola Nadia Ricci (segretaria). 
 
Sono presenti i seguenti soci: Bassi Franca, Commissari Rosangela, Corrù Raffaella, Dolcini 

Emanuele, Fontana Maria Teresa, Orlandi Giuseppina, Peluso Domenico, Sanavia Valerio, Stucchi 

Massimo, Cremonesi Domenico, Castano Giovanni, Maretto Loredana, Mazza Mario.) 

Verificato il numero dei partecipanti, si procede alla discussione dell’O.d.g. con la richiesta da 
parte del Presidente di anticipare la discussione del punto 5 e di procedere simultaneamente 
all’approvazione del bilancio. 
 

1. comunicazioni del Presidente in merito al rinnovo delle cariche associative a 
scadenza nel febbraio 2019 e relativa decisione. 

Comunica della difficoltà di indire l’assemblea entro i quattro mesi dalla chiusura dell’anno sociale 
a causa di problemi di salute di componenti del direttivo e di parenti che hanno impedito la 
realizzazione di tutto quanto preventivato. 
Porta inoltre le scuse, a nome anche del direttivo, per non aver controllato con la dovuta attenzione 
la scadenza dello stesso già avvenuta il 23 aprile 2018 dato che la nomina è datata 23 aprile 2015. 
Stante la situazione, propone che l’attuale direttivo continui fino ad ottobre così che possa 
concludere quanto ancora in essere (visita culturale, festa patronale) per poi indire assemblea 
sociale allo scopo di eleggere nuovo presidente e direttivo. 
Mazza dice che, essendo l’assemblea sovrana e sulla base di quanto indicato dal presidente, è 
possibile decidere che l’attuale direttivo continui fino a ottobre 2018. 
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All’unanimità l’assemblea si dichiara favorevole alla richiesta, cosicché il prossimo direttivo possa, 
nel periodo invernale, programmare gli eventi per il 2019. 
Bassi presenta il bilancio consuntivo (allegato n. 1) e fa presente che la lo stesso si riferisce al 
periodo giugno-dicembre 2017 in quanto l’assemblea precedente aveva deciso di far coincidere 
l’anno solare con quello sociale. 
Orlandi fa presente che sono state poche le donazioni per il secondo libro dedicato all’affresco. 
Prada risponde che nel presente bilancio risultano poche le copie distribuite essendo stato il libro 
presentato nei primi giorni del mese di dicembre 2017. Dolcini Elisabetta suggerisce che il direttivo 
dovrà pensare ad iniziative particolari per proporne la diffusione. 
Commissari consiglia, in occasione degli eventi in Basilica, di separare la distribuzione dei libri 
dalla raccolta delle offerte così che i partecipanti non confondano le due proposte. 
Prada comunica che con Cremonesi ha creato un impianto per raccogliere fondi, contattando 
persone esperte in materia. 
L’assemblea approva il bilancio all’unanimità. 
 

2. presentazione e discussione circa il Programma annuale delle attività culturali (prima 
ideazione, revisione stante gli incidenti di fine inverno);  

Prada espone il programma che si era pensato, (all. n. 2) ma che non si è riusciti a fare così come 
inizialmente progettato limitandosi a realizzare InAgroSacre nei mesi da marzo a maggio ‘18. 
Commissari chiede chiarimenti sul gradimento dei partecipanti degli spettacoli, se lasciano 
indirizzo mail, se acquistano i libri. Dolcini e Prada rispondono dicendo che all’uscita le persone si 
dicono soddisfatte della qualità di quanto proposto tanto che diverse di loro ritornano in occasione 
di eventi successivi; la presenza poi di persone al momento dell’accoglienza e poi dell’uscita risulta 
essere positiva. Aggiungono poi che le offerte lasciate dai partecipanti (che permettono di 
sostenere le spese) vanno via via aumentando; modeste, invece, risultano le vendite dei libri. 
Prada aggiunge che per il prossimo mese di ottobre, durante o dopo la festa patronale, il direttivo 
vorrebbe organizzare un incontro tipo cattedra dei non credenti o una rappresentazione teatrale 
consona all’ambiente. 

 
3. presentazione ai soci dell'opportunità studiata dal Direttivo per il Viaggio Culturale 

Sociale nel rispetto delle norme vigenti: decisione di fattibilità e scelta della data;  
Maretto presenta i preventivi di 2 agenzie. 
Agenzia “Penduick Viaggi” di Milano che prevede un costo per ciascun partecipante di 50 € a testa 
Agenzia “Frame Viaggi” di Melegnano che prevede un costo per ciascun partecipante di 60/70 €. 
Dopo una breve discussione si decide che la visita si effettuerà il giorno 16 settembre con visita 
completa del sito cluniacense di S. Benedetto Po. 
Prada ribadisce che utilizzando un’agenzia per l’organizzazione del viaggio, potranno partecipare 
tutti coloro che lo desiderano e non solo gli associati. 
A seguito di un breve confronto fra le varie opportunità di visita a Cremona piuttosto che a 
Mantova nel pomeriggio, sulla via del ritorno, si decide che il pranzo si terrà a S. Benedetto Po 
dopo la visita del sito per poi recarsi a Mantova per eventualmente lasciare a ciascun partecipante 
di vedere qualche sito in loco. 
Dolcini Emanuele fa presente che Roberto Gozzi (uno degli animatori del sito di S. Benedetto Po) è 
rappresentante dell’Italia in FESC; suggerisce che la visita potrebbe essere l’occasione per 
chiedergli conto di quanto stia facendo per i siti italiani, all’interno della Federazione. Prada 
risponde che si prenderà l’incarico di sentire personalmente il Sig. Gozzi 
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4. Accoglimento dimissioni membro del Consiglio Direttivo, eventuale surroga e nomina 

del Tesoriere. 
Prada comunica delle dimissioni di Ricci e chiede se il caso di procedere alla surroga o rimanere in 
assetto ridotto fino ad ottobre. A seguito di un breve confronto Sanavia Valerio si dice disponibile 
a supplire il membro dimissionario. L’assemblea approva all’unanimità. 
Successivamente Bassi informa, che fino alla scadenza del direttivo, è disponibile a proseguire nel 
suo mandato. 
 

5. Aggiornamenti circa le nuove normative in tema di Terzo Settore e relativi adempimenti 
anche in ordine alla convenzione con la Parrocchia.  

Prada informa che la convenzione con la Parrocchia è in stallo perché si è in attesa dei decreti 
attuativi per la riforma del terzo settore (onlus, associazioni di volontariato, ecc.) che ancora non 
sono stati pubblicati e del registro unico nazionale del Terzo Settore. Aggiunge che anche il 
Ciessevi, presso il quale ha chiesto informazioni, ha risposto di non essere in grado di dare 
informazioni precise proprio a causa di questo vuoto normativo. 
In seguito Prada informa che da qui fino alla fine del mandato i soci saranno contattati 
personalmente per chiedere disponibilità ad entrare a far parte del direttivo. 
Mazza propone di dedicare una giornata al tesseramento per invitare altre persone ad iscriversi 
all’associazione. 
Prada ribadisce che la quota associativa 2018 è pari a 15 € e che nei prossimi giorni i soci saranno 
invitati a rinnovare la quota con un versamento sul C/C dell’associazione o direttamente nelle 
mani del tesoriere Franca Bassi.  
 

6. Varie ed eventuali 
Nulla di cui discutere 
 

Alle ore 23:00, conclusa la discussione dei punti all’O.d.g., il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 
LA SEGRETARIA         IL PRESIDENTE 
Elisabetta Dolcini            Giorgio Prada 


